



Nombre del alumno:

Uziel Domínguez Álvarez

Nombre de la docente:

Dra. Paulina Maribel Juárez rodas

Asignatura:

Psicología medica

Actividad:

Ensayo

Lugar y fecha de elaboración:

Tapachula Chiapas a 14/10/2022

## INTRODUCCIÓN

En este parcial vimos algunos temas como el tema de la personalidad sabemos que la personalidad es la capacidad para poder desempeñarse de forma independiente.

Tipos de personalidad en psicología que se consideran como el patrón único por ejemplo tipos de personalidad como el ambicioso, competitivo, hostil, empeñoso entre otros tipos de personalidad

Diferencia entre egoísmo y egocéntrico son cosas muy distintas es algo que también se puede basar en lo que es psicología y dirigido a lo que es tipos de personalidad.

Se basó en unos temas de psicosis y neurosis al igual se entiende que son cosas diferentes por ejemplo la neurosis es un trastorno y en el caso de la psicosis es una enfermedad grave. Su clasificación de personalidad

Tema de escuela psicoanalítica

Las psicologías conductistas

sensación y percepción

cada tema nos explica las maneras que se presenta la psicología.

## DESARROLLO

La personalidad se entiende que es una construcción hipotética o un artefacto conceptual que pretende proponer explicaciones de la psicología

Las características de la personalidad podemos encontrar varios puntos como, por ejemplo.

Unidad, estructura durable, dinámica de cambio, relacionabilidad, organización e interacción, temporalidad, permanente y fija, dinamismo, estabilidad, variable intermedia, asintomática, egosintónica.

Estos puntos como características de la personalidad son tan importantes. En otro punto la personalidad se conforma con la integración complementaria y sumatoria del temperamento y carácter.

Personalidad entre neurosis y psicosis:

La neurosis: se trata de trastornos de la conducta las ideas o los sentimientos que manifiestan una defensa contra la angustia.

La psicosis: son enfermedades graves que se presentan síntomas tales como alucinaciones o delirios.

Las personalidades pertinentes son la línea divisoria entre alguien que podamos considerar en estado de salud mental.

**La psicología conductista:** en los movimientos conductista aparecerá como una reacción en contra de la psicología almacena que de acuerdo marcadas por leyes biológicas y físicas.

El conductismo se entiende que es la disciplina estrictamente objetivos, experimental, la finalidad de la psicología conductista es la predicción y el control de las conductas el comportamiento se define como el conjunto de respuestas adaptadas objetivamente observables, por ejemplo.

Estimulo + respuesta = conducta observable.

La escuela psicoanalítica hablaba sobre las teorías del aparato psíquico como el yo.

Unas lo que bes la percepción, la memoria, pensamiento, dominio de motor.

El superyó.

Este siempre le va a decir al yo las cosas que tiene que hacer por ejemplo las cosas buenas y malas que ara.

El ello.

Es el polo pulsional de la personalidad es lo impersonal es inconsciente ósea desconocido e inmanejable. Por ejemplo, el placer y el displacer el displacer solo va disminuir al satisfacer el placer mantener un equilibrio

Ñas formas que se puede adaptar la organización de la sexualidad son:

Oral, anal, fálico – edípica, latencia sexual.

## **CONCLUSIÓN**

Como conclusión se entiende que la personalidad se puede presentar en varios casos tanto como tiene varias características como la personalidad normal, su temperamento, el carácter, la personalidad de temperamento va ser esa que tiene organización del yo, organización sincrónica y organización diacrónica.

La persona conductista tiene la finalidad de la psicología es la predicción.

El estímulo + respuesta = conducta observable

La escuela psicoanalítica nos explica del yo, superyó y el ello ambas son diferentes en la psicología por que el superyó siempre va a controlar al yo por lo consiguiente se entiende que siempre le va a decir las cosas que no puede hacer y cuales si y en el caso del ello es aquel que busca satisfacción.

Tema de sensación y percepción nos habla sobre los análisis sensoriales, por ejemplo, que los sentidos dividen al mundo como: la vista olfato, gusto, ruido, entre otras cosas son cosas que nosotros como personas podemos percibir y al mismo tiempo la sensación de cualquier cosa.